

Sillenbuch, den 21.11.2016

## **Statusbericht über den Breitbandausbau in Sillenbuch**

### **Antrag**

Die Wirtschaftsförderung Stuttgart bzw. die zuständige Instanz wird aufgefordert, dem Bezirksbeirat Sillenbuch einen Statusbericht über den Breitbandausbau für den Stadtbezirk vorzulegen und über die geplanten Ausbaumaßnahmen für das Jahr 2017 zu berichten.

### **Begründung**

Leistungsfähige Breitbandanschlüsse gewinnen im Zuge der Digitalisierung immer mehr an Bedeutung. Dies gilt insbesondere für den Wirtschaftsstandort Stuttgart. Zudem nimmt die Bedeutung privater Internetanschlüsse im Zuge der Familienförderung von Unternehmen und der damit verbundenen steigenden mobilen Heimarbeit stetig zu.

Auch als Medium der gesellschaftlichen Teilhabe sind das Internet und ein schneller Anschluss von nicht unerheblicher Bedeutung.

Mehrere Straßenzüge in Sillenbuch (z.B. Rankestraße, Madenstraße, Bernsteinstraße) verfügen in der Regel nur über einen 16 Mbit/s-Anschluss und sind vom schnellen Internet mit mindestens 50 Mbit/s abgehängt.

gez. Ulrich Storz

gez. Claudia Carl-Willing

gez. Julia Möhrmann

gez. Hakan Caliskan